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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Educação Inclusiva visa promover uma efetiva escola inclusiva, onde todos e cada um dos

alunos, independentemente da sua situação pessoal e social, encontram respostas que lhes

possibilitam a aquisição de um nível de educação e formação facilitadoras da sua plena inclusão

social.

As equipas multidisciplinares assumem um papel importantíssimo no desenvolvimento global

dos alunos, com multiplicidade de formações e funções, onde cada elemento tem a sua

responsabilidade assumida e sabe da importância dos restantes intervenientes neste processo.

Sendo inquestionável o paradigma da educação inclusiva, o Norte do País, tem centenas de

alunos com necessidades educativas especiais, alguns com espetro de autismo e

multideficiência, desde o início do presente ano letivo sem apoio de terapeutas da fala,

ocupacionais e fisioterapeutas.

No Distrito de Bragança, os agrupamentos de escolas de Vinhais, Macedo de Cavaleiros e

Mogadouro ainda não têm terapeutas e cerca de duas dezenas de estudantes estão sem apoio.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

Deputados abaixo assinados, do Grupo Parlamentar do PSD, vêm, por este meio, dirigir ao

Ministro da Educação, através de Vossa Excelência, as seguintes perguntas:

Tem o Governo conhecimento de que no Distrito de Bragança há agrupamentos escolares,

que desde o início do presente ano letivo, estão sem terapeutas da fala, ocupacionais e

fisioterapeutas?

1.

Que justificação oferece o Governo para esta gravíssima situação que coloca os alunos mais

vulneráveis sem este apoio?

2.

Que soluções apresenta o Ministério da Educação para inverter esta situação?3.
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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